

1 March 2023

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
P.O. Box 9700 Dubai, UAE

السيد/ حامد أحمد علي المحترم
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
ص.ب 9700 دبي، الامارات العربية المتحدة

After Greetings,

تحية طيبة و بعد،

Subject: Resolutions of the General Assembly Meeting for Al Mal Capital REIT ("AMCREIT" or the "REIT")

الموضوع: قرارات اجتماع الجمعية العمومية لصندوق المال كابتال ريت ("الصندوق")

Please be informed that the following resolutions were approved by the unitholders of AMCREIT at the General Assembly meeting that was held on Tuesday the 28th of February 2023 at 1:30 PM, at Al Mal Capital PSC head office in #901, 9th Floor, 48 Burj Gate, Downtown, Sheikh Zayed Road, Dubai, United Arab Emirates, as well as via electronic attendance.

يرجى التكرم بالعلم بأنه قد تمت الموافقة على القرارات التالية من قبل مالكي وحدات الصندوق في اجتماع الجمعية العمومية الذي عقد يوم الثلاثاء الموافق 28 فبراير 2023 في تمام الساعة الواحدة و النصف ظهرا في مقر شركة المال كابتال ش.م.خ، مكتب رقم 901، الطابق التاسع، 48 مبنى برج جيت، داون تاون، شارع الشيخ زايد، دبي، الإمارات العربية المتحدة، و من خلال استخدام تقنية الحضور الإلكتروني.

The meeting was quorate.

حيث اكتمل النصاب.

Resolutions approved at the REIT's General Assembly Meeting:

القرارات التي تمت الموافقة عليها في اجتماع الجمعية العمومية للصندوق:

1. Discussed and approved obtaining Bridge Financing from a related party.
2. Resolved to approve carrying out amendments to the REIT's prospectus in line with the Chairman of The Authority's Board of Directors Decision No (01/R.M) of 2023 Concerning the Regulation of Investment Funds issued on 16/01/2023 subject to SCA's approval.
3. Resolved to approve carrying out certain amendments to the REIT's prospectus towards broadening and improving the REIT investment strategy subject to SCA's approval.
4. Discussed other matters concerning REIT.

1. تمت مناقشة و الموافقة على الحصول على تمويل مرحلي من طرف ذات علاقة.
2. تقرر بموجبه الموافقة على إجراء تعديلات على مستند طرح الصندوق بما يتناسب مع قرار رئيس مجلس إدارة الهيئة رقم (01/ر.م) لسنة 2023 بشأن تنظيم صناديق الاستثمار الصادر بتاريخ 2023/01/16 شريطة الحصول على موافقة هيئة الأوراق المالية و السلع على تلك التعديلات.
3. تقرر بموجبه الموافقة إجراء بعض التعديلات الأخرى على مستند طرح الصندوق بهدف توسعة وتحسين استراتيجية استثمار الصندوق شريطة الحصول على موافقة هيئة الأوراق المالية و السلع على تلك التعديلات.
4. تمت مناقشة أمور أخرى تتعلق بالصندوق.

Yours faithfully,

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير.

On behalf of Al Mal Capital REIT

عن صندوق المال كابتال ريت

Naser Al Nabulsi
Vice Chairman & CEO
Al Mal Capital PSC – Fund Manager



ناصر النابلسي
نائب رئيس مجلس الإدارة و الرئيس التنفيذي
المال كابتال ش.م.خ – مدير الصندوق